

Un voyage de Kirchberg (SG) à Gland (VD)

Schulgemeinde: Kirchberg SG
Schule: Oberstufe Lerchenfeld
Stufe: 2. Oberstufe



Austauschform:

Partnerschule (mehrjährig)

Realer Klassenaustausch

Halbklassenaustausch

Rotationstausch

Drittortbegegnung

Virtueller Austausch

Austausch mit **Etablissement secondaire, Gland (VD), Grand-Champ**

Zeitraum: seit August 2023

Sprache: **Französisch**



Nous découvrons la Romandie!

Seit den Sommerferien haben wir eine Austauschklasse aus Gland. Dank einer tollen Website, die von unserem Klassenlehrer und der Lehrerin aus der Westschweiz eingerichtet wurde, können wir uns jederzeit miteinander austauschen. Natürlich nicht nur auf Deutsch:) Dies ist eine gute und spannende Lernmethode, um unser Französisch zu verbessern.

Nach einigen holprigen Versuchen können wir uns mittlerweile schon ein bisschen mit unseren Freunden aus der Westschweiz in der Fremdsprache unterhalten. Über ein gegenseitig erstelltes Kennenlernvideo haben wir unser Schulhaus und uns Schüler/innen vorgestellt. Zusätzlich gestaltete jede/r aus unserer Klasse einen eigenen Steckbrief auf Französisch, den wir auf der Plattform veröffentlicht haben. Wir können auch Likes abgeben und Kommentare schreiben. Passend zu Weihnachten haben wir ausserdem ein Weihnachtvideo erstellt, in dem die ganze Klasse *Feliz Navidad* gesungen hat.

Im Klassenlager, das wir Ende Mai erleben dürfen, werden wir unsere Partnerklasse das erste Mal persönlich kennenlernen und sicherlich einen schönen Tag miteinander verbringen. Als Gegenleistung kommen sie dafür im nächsten Schuljahr einmal zu uns nach Kirchberg. Darauf freuen wir uns schon sehr!

Sabrina und Anina, 2B